

1. Schultag für die 1. Klasskinder

Lange wurde auf diesen Tag hingefiebert, dann war es endlich soweit. Am 21. August 2023 hat für 81 Erstklässlerinnen und Erstklässler in Neftenbach ein neuer Lebensabschnitt begonnen.

Um diesen ersten Schultag noch unvergesslicher zu machen, hat die EMW letztes Jahr ein neues Ritual gestaltet, welches auch dieses Jahr zum Einsatz kam und sehr guten Anklang fand. Für alle 1. Klasskinder wurden Seifenblasen personalisiert, die sie anschliessend nach Hause nehmen durften, zur Erinnerung an diesen tollen 1. Schultag.

In der Pause gab es noch einen feinen Znüni von der Bäckerei Lyner - welcher ein Genuss war. Die Eltern kamen natürlich auch nicht zu kurz, am Kaffeestand gab es noch einen feinen Kaffee – gesponsert von der EMW.

Somit war der 1. Schultag ein voller Erfolg. Mit strahlend sonnigem Wetter, glücklichen & aufgeregten Erstklässlern, stolzen Eltern und fliegenden, glitzernden Seifenblasen.

Simone Gilomen

Jasmine Bernold, Veronika Haller, Oriana Mercuri & Monika Übersax

EMW Anlassgruppe

